

Hoy, en Azuqueca de Henares (Guadalajara)

Montserrat responde a Oscar Puente: Hay que ser miserable para utilizar a las personas desaparecidas para hacer política

- La candidata del PP a las elecciones europeas asegura que **“el 9 de junio nos jugamos mucho, porque si Sánchez pierde las elecciones no tendrá más remedio que convocar las elecciones”** porque sus socios no le aprueban ninguna ley; y apuesta por aglutinar el voto en el PP para defender en Europa **“esta gran tierra, su campo, sus transportistas y el Estado de Derecho, la ley que nos hace iguales a todos”**
- Lamenta que Puente **“esté más pendiente de utilizar las redes de manera miserable, haciendo daño a una asociación tan importante de apoyo y difusión de personas desaparecidas”**, ha explicado tras la denuncia de SOS desaparecidos
- Recuerda **“el numerito victimista de la carta de Sánchez”** que publicó cuando ya sabía que su mujer estaba siendo investigada. **“El PSOE, que llegó al Gobierno liderando la bandera de la anticorrupción, ve como la corrupción les ha devorado”**, subraya
- **Pide explicaciones al PSOE para que expliquen qué es lo que está pasando con la trama Koldo** que está afectando al entorno más cercano del presidente, a todo el PSOE y al Gobierno de España
- Se compromete con el sector del transporte y los transportistas y exige a Puente que proteja a los transportistas, **“a un sector tan importante, invirtiendo el dinero que viene de Europa en áreas más seguras”**
- **“¿Ha dedicado los fondos destinados a mejorar la seguridad de nuestras áreas de servicio en España para mejorar el trabajo de nuestros transportistas? La respuesta es no. El Gobierno de Sánchez y la propia Teresa Ribera dan la espalda a un sector que es estratégico para España y que el Partido Popular lo considera estratégico”**, manifiesta

- Lamenta la criminalización constante del sector del transporte igual que del campo y se compromete a defenderlos en Bruselas. “Los transportistas lo que quieren es seguridad, que no les ataquen en las áreas de servicio de todas las rutas europeas, que no ataquen las mercancías, a sus propios camiones o a los propios camioneros”, añade
- Se muestra convencida de que los votantes socialistas de Castilla y La Mancha **“no tragarán ni con la corrupción de Sánchez, ni con una ley de amnistía que ha entregado la igualdad de todos los españoles a un prófugo de la justicia”**